



universität
wien

Historisch-Kulturwissenschaftliche Fakultät

Forschungsschwerpunkt Kulturen des euromediterranen Raums und Altertumswissenschaften



Forum Antike

Mittwoch, 16. Oktober 2024 | 17:00 s.t. (MESZ)

Übungsraum Alte Geschichte, Hauptgebäude der Universität Wien (TP)

Online: <https://univienne.zoom.us/j/64690382512?pwd=uUNEdLSSWiUGRsbZztKkKHpn92ZyZnq.1>

Stefano SANTOCCHINI GERG (Università di Bologna)

Die Beziehungen zwischen Etrurien und Sardinien: eine lange Geschichte

Die Beziehungen zwischen den beiden Ufern des Tyrrhenischen Meeres sind seit Anbeginn der Geschichte sehr intensiv gewesen. Spätestens ab dem ausgehenden 10. Jahrhundert bis zur Mitte des 8. Jahrhunderts v. Chr. war die Insel Sardinien der wohl wichtigste Handelspartner der Etrusker. Der Höhepunkt dieser Beziehungen lag jedoch im Zeitraum zwischen etwa 630 und 520 v. Chr. und lässt sich durch eine große Menge etruskischer Importe belegen, die hauptsächlich aus Bucchero und etrusko-korinthischer Keramik bestehen. Der Handel zwischen Etrurien und Sardinien kam jedoch nie wirklich zum Erliegen und wurde, wenn auch in geringerem Umfang, bis ins 4. Jahrhundert v. Chr. und darüber hinaus fortgesetzt.